
 

 

ROTEIRO DE ESTUDO / ATIVIDADE 

  

UME AYRTON SENNA DA SILVA  

ANO: 7ºA/B/C/D     COMPONENTE CURRICULAR: Inglês 

PROFESSOR:  Ana Paula 

PERÍODO DE 23/07/2021 a 05/08/2021 

 

ALUNO : 

_____________________________________________ 

 

Atividades Orientações 

Countable and 

uncountable 

nouns; 

genitive case 

 

Substantivos 

contáveis e 

incontáveis; 

caso genitivo 

 

Atividade 10 

 

- Link de acesso ao Portal da 

Educação 

https://www.santos.sp.gov.br/ 
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Colocar nome completo, número e ano 

Leia os conteúdos, assista aos 

vídeos e faça as atividades. 
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Indicação de vídeos: 

Caso genitivo: 
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https://www.youtube.com/watch?v=dTK39yFcmGw 
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COUNTABLE AND UNCOUNTABLE NOUNS / SUBSTANTIVOS CONTÁVEIS 

E INCONTÁVEIS 

Em inglês, classificamos como countable nouns os substantivos que dão nome 

as coisas, 

animais e lugares que possam ser contados. 

 EXEMPLOS 

Os countable nouns têm forma 

plural 

Onions are good for our health. 

As cebolas são boas para a nossa 

saúde. 

Podem ser usados com a ou an An apple a day keeps the doctor 

away 

Uma maçã por dia mantém o médico 

longe. 

 

Podem ser usados com números Can I have a dozen eggs, please? 

Posso comer uma dúzia de ovos? 

 

 

Classificamos como uncountable nouns (ou mass nouns) os substantivos que 

dão nome a materiais,quantidades abstratas,e coisas em geral que 

consideramos como massa. 

 EXEMPLOS 

Os uncountable nouns não têm forma 

plural 

She eats a lot of rice. 

Ela come muito arroz 

Não podem ser usados com a ou an We need flour to make the cake. 

Nós precisamos de farinha para fazer 

o bolo. 

Não podem ser usados com números Would you like some water? 

Você gostaria de um pouco de água? 

Podemos usar recipientes ou 

unidades de medida para dar ideia de 

quantidade aos uncountable nouns 

Would you like a glass of water? 

Você gostaria de um copo d`água? 

We need a bag of rice and one kilo 

of flour 

Nós precisamos de um saco de arroz 

e um quilo de farinha 



Fonte: Team up 

 

 

 

 

GENITIVE CASE /CASO GENITIVO 

Acrescentamos ´s ao possuidor, para indicar posse do item (pessoa ou objeto) 

que vem em seguida. 

Exemplos: 

Malala´s Family lives in England. 

A família da Malala vive na Inglaterra. 

George´s sister was born in 2015. 

A irmã do George nasceu em 2015. 

 

SITUAÇÕES ESPECIAIS EXEMPLOS 



Aos substantivos comuns terminados 

em -s, ou cujo plural seja com -s, 

adicionamos somente´ (apóstrofo). 

Her brothers´ names are Atal and 

Khushal. 

Os nomes dos irmãos dela são Atal 

e Khushal 

Aos nomes próprios terminados em -s, 

acrescentamos´ ou apenas ´s. 

These are Lucas´ parents. OR 

These are 

Lucas´s parents.Estes são os pais 

do Lucas. 

Nos casos em que temos mais de um 

possuidor do mesmo item, 

adicionamos ´s ao último possuidor. 

 

Malala is Atal and Khushal´s sister. 

A Malala é irmã de Atal e Khushal. 

Nos casos em que temos mais de um 

possuidor de itens diferentes, 

adicionamos´s a todos os 

possuidores. 

Mr. Wayser´s and Mr. Schulte´s jobs 

are very different.Os trabalhos do 

Sr.Wayser e Sr.Schulte são muito 

diferentes. 

Usamos´s quando o possuidor é um 

ser vivo.No caso de seres inanimados 

(lugares,coisas e substantivos 

abstratos) não adicionamos ´s – 

usamos a estrutura item possuído + 

of+ possuidor 

The name of that street is very 

difficult to pronounce.O nome 

daquela rua é muito difícil para 

pronunciar. 

Usamos ´s para seres inanimados em 

alguns casos: medidas,tempo,lugares 

com nomes de pessoas, 

entidades,corpos celestes, países, 

entre outros. 

It´s a one kilometer´s walk.É uma 

caminhada de um quilômetro. 

Brazil´s population is big. A 

população do Brasil é grande. 

Jupiter´s moons are big. As luas de 

Júpiter são grandes. 

 

Marque a opção correta usando o caso genitivo: 

1. I like _______ plays. 

a) Sophocles’s 
b) Sophofocles’ 
c) Sophocles 



d) of Sophocles 
e) of Sophocles’ 

2. Here you have _______ grades. 

a) James’ 
b) of James’ 
c) James’s 
d) James 
e) of James 

3. There are my _______ toys. 

a) children 
b) children’s 
c) child’s 
d) of children 
e) “b” and “c” are corrects 

4. The women’s room is here, and the _______ one is there. 

a) mans’ 
b) men’ 
c) men’s 
d) mens’s 
e) of men’s 

2-Preencha as lacunas com caso genitivo correto. 

1-Peter__ daughter is here. 

2-The girls__ room is very nice. 

3-Children__ toys are new. 

4-Bob__ grandparents come here every weekend 

5-My parents__ house is big. 

 

 

 

Fontes:https://www.coladaweb.com/exercicios-resolvidos/exercicios-
resolvidos-de-ingles/the-genitive-
casehttps://www.bomingles.com.br/curso/basico/semana03/licao08/pr
aticar 


